

SIBERINDO

Bupati Pangkep Dukung Semen Tonasa sebagai Pelopor Inovasi Berkelanjutan

HermanDjide - PANGKEP.SIBERINDO.ID

Dec 28, 2024 - 07:08



Bupati Pangkep Dukung Semen Tonasa sebagai Pelopor Inovasi Berkelanjutan

PANGKEP - Pembinaan Mental Spritual Kristen (PMSK) Semen Tonasa, menggelar perayaan Natal dengan khidmat, Kamis, 26 Desember 2024 di Auditorium Kantor Pusat PT Semen Tonasa.

Mengangkat tema “Marilah Sekarang Kita Pergi ke Betlehem”, acara ini

mengajak seluruh karyawan untuk merenungkan makna Natal dan membawa semangat Betlehem dalam kehidupan sehari-hari.

Kegiatan dihadiri oleh Bupati Kabupaten Pangkep yang diwakili oleh Camat Bungoro, Direksi dan seluruh jajaran karyawan PT Semen Tonasa, Direktur Afiliasi PT Semen Tonasa, SKST, KIKST serta para pensiunan dan keluarga karyawan.

Dalam sambutan tertulis Bupati Kabupaten Pangkep yang dalam kesempatan ini diwakili oleh Camat Bungoro, Andi Waris, menyampaikan harapannya bahwa, melalui momen ini kita bisa memperkuat hubungan antar individu, saling support, dan terus memberikan kontribusi terbaik bagi perusahaan serta masyarakat Pangkep.

“Saya juga ingin mengingatkan tantangan masa mendatang tentu tidak mudah. Namun, dengan semangat kebersamaan, kerja keras, dan komitmen bersama, saya yakin PT Semen Tonasa akan terus maju sebagai pelopor inovasi dan berkelanjutan. Kami pemerintah daerah akan selalu mendukung perusahaan,” tambahnya.

Ketua PMSK Semen Tonasa Manat Leonard Silitonga menyampaikan rasa terima kasih atas dukungan penuh yang diberikan dalam menyelesaikan pelaksanaan ibadah dan perayaan natal serta tahun baru tahun ini.

Sementara itu, dalam sambutannya, Direktur Utama PT Semen Tonasa, Asruddin mengharapkan agar keakraban dan keharmonisan yang tercipta dalam lingkup PT Semen Tonasa bisa semakin kuat dalam menghadapi tantangan yang akan datang.

“Saya berharap kedepannya kita bisa berada dalam satu dinamika yang sama, arah tujuan yang sama, dan bekerja sama bahu membahu untuk membangun PT Semen Tonasa lebih baik,” jelasnya.

Acara ini juga dimeriahkan dengan berbagai kegiatan hiburan, doa bersama, serta pembagian hadiah. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi refleksi bersama untuk menjaga dan membangun semangat kebersamaan serta semangat positif menuju tahun yang baru.(Herman Djide)